

Zum 1. Januar 2012 hat die Bundes-Förderbank KfW die Zuschüsse erhöht, die Eigentümern einer Immobilie für die energetische Sanierung angeboten werden.

Die Zuschusshöhe ist um 2,5% der Investitionssumme gestiegen und staffelt sich nach dem durch die Sanierung erreichten energetischen Standard, wobei auch Einzelmaßnahmen bezuschusst werden:

Förderstufe

Zuschuss
zu den anrechenbaren
Investitionskosten

Maximal
(je Wohneinheit)

Einzelmaßnahmen	7,5%	3.750 €
KfW 115 Effizienzhaus	10,0%	7.000 €
KfW 100 Effizienzhaus	12,5%	9.375 €
KfW 85 Effizienzhaus	15,0%	11.250 €
KfW 70 Effizienzhaus	17,5%	13.125 €
KfW 55 Effizienzhaus	20,0%	15.000 €

Auch die Förderhöchstgrenze für die Baubegleitung wird verdoppelt und liegt jetzt bei 4.000 € - nach wie vor werden hier 50% der Kosten bezuschusst.

[Mehr Informationen zu den Förderprogrammen](#) .